

Wie können wir helfen? - in Zeiten von Covid 19



Albertine-Scherer-Grundschule: Die Lehrer der Schule und ehrenamtlichen Helfer des Netzwerkes werden in den letzten beiden Ferienwochen (16.08-27.08) morgens zwischen 9 und 12 Uhr ein Ferienschulprogramm für zwei Schülergruppen organisieren. Hierbei geht es um die Auffrischung und Förderung im Bereich Deutsch und Mathematik. Zusätzlich Unterstützung würde allen helfen - schreiben Sie uns unter netzwerkhilfe-maxdorf@web.de oder bahnmann@gmx.de.

Kleiderstube Lamsheim – WIEDER GEÖFFNET!
Selbstverständlich gelten weiterhin die Abstands- und Maskenpflicht, aber auch hier gibt es modisch ansprechende Modelle. Wir öffnen jeden 2ten und 4ten Dienstag im Monat. Zurzeit sind dies **der 27. Juli und der 10.08. (15-17 Uhr)**. Gegen ein kleines Entgelt, werden in der Kleiderstube hochwertige Artikel angeboten. Da sich bislang nur zwei Personen aus einem Haushalt in den Räumlichkeiten aufhalten dürfen, ist ein Gedränge ausgeschlossen. Sie finden uns in Lamsheim im Maulbeerweg 1 und erreichen uns unter: kleiderstube.lamsheim@netzwerk-hilfe.net.

NetzwerkHilfe

Die Tafelfreunde: Jeden Dienstag werden Waren der Tafel Ludwigshafen von den ehrenamtlichen Mitgliedern der Tafelfreunde sortiert, verpackt und ausgeliefert. Die Lieferung hat sich in Zeiten von Corona sehr bewährt und macht deutlich, warum es die Tafelfreunde gibt – sie erreichen Mitbürger, die normalerweise den Weg nach Ludwigshafen nicht schaffen würden, ob aus gesundheitlichen Gründen, oder weil sie die Tüten nicht mehr schleppen können. Zusätzlich bedeutet die „Lieferung“ aber auch eine Möglichkeit zum Gespräch und einem sozialen Kontakt, den es ebenfalls in Coronazeiten immer seltener gibt. Umso mehr sagen wir Danke für den Beitrag einer FB-Gruppe „Basteln und Handarbeiten für soziale Zwecke“ (s. Foto) und die Kuschtierespende für unsere Senioren – es sind diese Gesten, die ein Lächeln zaubern und wortlos sagen „Sie sind nicht alleine“.

